

祥平塾だより

いつもの年ですと
 ゴールデンウィークということ
 で、各地でいろいろな
 イベントが開催され
 盛りあがっている時期
 ですが、今年は打
 変わって、いまだに
 新型コロナウイルスが
 猛威を振るい、
 緊急事態宣言も
 解除されるどころか
 五月六日まで、の自粛
 予定も延長のようです

◎来年の演武会は
 5月/日(土)に
 先月号でもお知らせ
 しましたが、四月十九日(日)
 に予定して、おりました
 「昔沼子人師範九州旅
 達50周年記念演武会」
 は新型コロナウイルスの
 影響で開催ができません
 守り、来年に延期させ
 させていただきました。
 日本各地から、世界
 各国から、同門の皆さ
 んが沢山お祝いにつけ
 つけ下さる予定とし
 たが、こういう事態に

またまた長引きさるう
 です。
 会員の皆さんはご家
 庭でいかがお過ごし
 でしょうか。
 今は稽古ができませんので
 皆さんどうしておられる
 か、なといつとも気にな
 おります。(たつた今、ラジオ
 で緊急事態宣言延長
 との放送がありました)。
 道場の稽古もこの事態
 宣言が解除されるまで
 はお休みさせていただきます。
 くれぐれも体調管理に
 ご留意下さいませよう。

なつてしまいい大変残念
 です。次の開催は
 来年の五月一日(土)に
 予定しておりますが
 コロナの影響で、どう
 なるか分からないとい
 ところ、です。
 皆さんにはご心配
 ごとく、迷惑をおかけし
 ます。もうしばらく
 お待ちくださいたいと
 思います。よろしく
 お願ひいたします。
 ■準備運動は
 続いていますか！
 先日は準備運動のスマ

■ラジオに出演します
 5月23日(土)
 17:05〜17:20
 RKBラジオ
 「林田スマのお母さんに
 バンザイ」で
 フリーアナウンサーの
 林田スマさんとの対談が
 放送されます。
 母の思い出
 母の好きだった曲などが
 放送される予定です。
 時間がありましたら
 お聴き下さい。
 (RadioKobも
 聴けるそうです)

を書きました。が
 皆さん続け、おられます
 か。私は、朝はいつも通
 少しゆっくとストレッチを
 兼ねて行い、夕方は
 いつも稽古の時に、行
 いるペースで実行してい
 ます。バレリーナの
 森下洋子さんは
 一日稽古を休めば
 自分がわかり、二日休
 めば、パートナーにわか
 り、三日休むとお客さん
 にわかる〜と。
 一流の人の言葉は
 心に響きますね
 (昔沼子人)